Contact

• Accueil > Actualités > Le GBO adresse au ministre Vandenbroucke ses 10 propositions principales

Le GBO adresse au ministre Vandenbroucke ses 10 propositions principales

- **②**16 février 2022
- åpar PM



Le GBO/Cartel a adressé mardi au ministre Franck Vandenbroucke un cahier reprenant leurs 10 propositions principales. "Ce cahier a pour objectif de restaurer la concertation et de définir ensemble un cadre collaboratif financé correctement, en particulier pour les syndicats, qui corresponde à la réalité de la 1^{re} ligne sur le terrain et à la nécessaire redéfinition des rôles au sein de celle-ci afin de pouvoir répondre aux besoins des patients."

Le cahier reprend , entre autres, des revendications telles que la réponse à la surcharge du travail en médecine générale, la mise en place d'un cadre légal à la phono et vidéo-consultation, l'élaboration rapide d'un plan d'organisation des soins basé sur le principe de subsidiarité et de l'échéllonnement, la garantie de la protection des données de santé et de la vie privée

Pour le syndicat des généralistes, force est de constater que "le modèle de concertation avec les médecins généralistes est fortement mis à mal depuis de très nombreux mois et que cette indispensable concertation s'apparente actuellement plus à une consultation qu'à une véritable concertation."

Ce cahier de propositions a donc pour objectif de réinstaurer la concertation.

> Découvrir <u>les 10 propositions</u>